BOUST

La bonne pêche pour les amateurs de la ligne

C'est sous une très belle journée ensoleillée que s'est déroulée la journée « truites aux étangs », par l'association des pêcheurs du Weillerchen, avec 45 participations sur les 60 mises en vente chez Marchesin et au domaine du Kiesbruck. Pour les férus de la gaule, les truites ont bien mordu à l'hamecon.

La restauration entre midi,

moins importante que les années précédentes, a su ravir néanmoins environ 150 convives.

Pendant la journée, un petit jeu était organisé qui consistait à trouver le poids d'un jambon et celui où celle qui trouvait le poids, ou à défaut s'en rapprochait le plus, remportait un panier garni.

La journée s'est passée dans une très bonne ambiance.



La journée truite a ravi ses participants même s'ils étaient moins nombreux que par le passé. Photo RL